



Bürgermeister
Erich Trummer

Durchführung der versprochenen Verkehrssicherheitsmaßnahmen

Liebe Neutalerinnen, liebe Neutaler!

Die aktuelle Bürgerbefragung zeigt, dass die im September 2021 im Gemeinderat, mit den Stimmen der SPÖ-Mandatare, beschlossene Verkehrssicherheitsmaßnahme mit punktuellen Geschwindigkeitsüberwachungen von 88 % der teilnehmenden Bevölkerung für „sehr wichtig“ oder „wichtig“ erachtet wird.

Um den Durchzugsverkehrs zu bremsen bzw. die Einhaltung des, bereits im Jahr 2006 erwirkten, LKW-Fahrverbotes über 3,5 Tonnen (ausgenommen LKW-Anrainerverkehr mit 30 km/h Geschwindigkeitsbeschränkung) entlang der Landesstraße L336 in der Kery-Straße und Hohlweggasse zu gewährleisten, wurde in den letzten Monaten, in Zusammenarbeit mit der Bezirkshauptmannschaft und der Polizei, verstärkt kontrolliert. Verstöße gegen diese Verkehrsregeln wurden von der Polizei geahndet. Ziel ist jedenfalls, dass sich die Verkehrsteilnehmer wieder an die bestehenden Verkehrsregeln halten.

Achtung: Radarüberwachung in der aktuellen Kalenderwoche

So wie im Gemeinderat beschlossen, werden aber auch im Auftrag der Gemeinde, zusätzlich zur Polizei, von der Verkehrsabteilung des Landes Radarüberwachungen durchgeführt. Damit wollen wir die Exekutive unterstützen und eine möglichst hohe Wirkung erzielen. Bei 4 Messintervallen am 13.10., 18.10., 2.11. und 9.11. wurden somit 15 zusätzliche Geschwindigkeitsübertretungen in der Kery-Straße zur Anzeige gebracht. Weitere Messungen im Jänner werden noch ausgewertet. Achten Sie bitte generell auf Ihre Fahrgeschwindigkeit, insbesondere aber auch bei Ihren Fahrten im Ortsgebiet!

In der aktuellen Kalenderwoche 4 wird nun in der Kery-Straße im zentralen Ortsbereich und in der Dankowitschstraße die Geschwindigkeit gemessen.

Ich ersuche aber auch Ihre persönlichen Wahrnehmungen von illegalen LKW's im LKW-Fahrverbotsbereich L336 mit Angabe von Zeit, Kennzeichen und Fahrtrichtung bei der Polizei zu melden, um gemeinsam für mehr Verkehrssicherheit zu sorgen. Jedenfalls darf ich mich für die verständnisvolle Zusammenarbeit bei allen Mitwirkenden (Bevölkerung, Polizei, Bezirkshauptmannschaft, Landesverkehrsabteilung usw.) sehr herzlich bedanken.

bitte wenden!

Einladung zur Mitarbeit bei der Projektentwicklung für das Konzept Öko-Gemeinde

Nach einer sehr hohen Zustimmung in der aktuellen Bürgerbefragung zu unserem Projektvorschlag „Öko-Gemeinde Neutal – Ökologie und Ökonomie im Einklang“ wurde von der Gemeindevertretung die Beauftragung der Feinkonzepterstellung für dieses burgenländische Vorreiterprojekt vorgenommen. Demnach sollen Projekte für Arbeit & Wirtschaft im Einklang mit Natur und Umwelt geplant sowie verstärkte Aktivitäten im Klimaschutz und der Energieeffizienz umgesetzt werden.

Dieses, von uns bei der Landesregierung eingereichte, EU-Förderprojekt (90 % Förderquote) wird von Fachexperten hinsichtlich Landschaftsplanung, Kulturtechnik und Gewässerökologie begleitet. Selbstverständlich soll auch wieder dieses Projektkonzept mit der Beteiligung von interessierten Neutalerinnen und Neutalern erarbeitet werden.

Ich darf Sie deshalb herzlich einladen, schon bei den nachstehenden ersten beiden Modulbesprechungen mitzuwirken bzw. Ihr Interesse für das jeweilige Modul am Gemeindeamt bekanntzugeben. Sie werden sodann für eine Terminvereinbarung kontaktiert.

Modul 1: Biotop-Vernetzung im gesamten Gemeindegebiet („1100 Bäume für 1100 Einwohner“)

Modul 2: Bio-Gemüsegarten („Krautgarten“) mit kompletter Infrastruktur als mietbarer Selbstversorger-Gemüsegarten

Ich freue mich auf Ihre weitere konstruktive Zusammenarbeit und wünsche Ihnen aufgrund der aktuellen Corona-Entwicklung, insbesondere wieder für die nächsten Wochen, viel Gesundheit und das für uns alle erforderliche Maß an Vorsicht, Zuversicht und Gelassenheit!

PS: In den nächsten Tagen (sobald eingetroffen) können von ungeimpften und genesenen Bürger_innen am Gemeindeamt von Montag bis Freitag, jeweils am Vormittag, kostenlos bereitgestellte Corona-Wohnzimmertests (Antigentests, 5 Stück pro Person/Woche) zum digital überwachten Selbsttest für den 3 G-Nachweis (Arbeitsplatz) bezogen werden!

Mit besten Grüßen
Ihr Bürgermeister



Neutal, 24.1.2022